

Montag, den 17.09.2018

In diesem Schuljahr nehmen wir vom 5. und 6. Schuljahr zum ersten Mal am Projekt „Generation Zero - Watt“ teil.

Es geht darum, sich über Energien und erneuerbaren Energien zu informieren. Auch möchten wir gerne die „Energiefresser“ in unserer Schule finden.

In der ersten Animation für dieses Projekt besichtigten wir heute den Windpark in Weismes. Dort wurden wir in die Welt der Energie eingeführt.

Bei einem Rundgang zwischen den Windrädern erfuhren wir in 5 Ateliers viel Neues zum Thema „Energie“ und alles, was damit zusammenhängt:

- Wie stelle ich Strom her?
- Wie viel Strom verbrauchen verschiedene Geräte?
- Was sind erneuerbare Energien?
- Was passiert mit unserer Erde, wenn wir nicht umdenken?
- Wie sieht ein Windrad von innen aus?

Die Mitarbeiter von COURANT D’AIR konnten uns sehr für die Themen interessieren und sensibilisieren. Es hat uns großen Spaß gemacht!

Jetzt kann in unserer Schule bald die Jagd auf die Energieverschwender beginnen!



